

¿Tienes una mediana o pequeña empresa
y quieres crecer ayudando a tu región?



Inscríbete a la Casilla Electrónica de Proveedores
y sé parte del **CAMBIO Y DESARROLLO** de Arequipa

Recuerda tener a mano los siguientes datos:
 ● Número de RUC de tu empresa
 ● Registro Nacional de Proveedores
 ● DNI del representante en caso de personas jurídicas

GOBIERNO REGIONAL
Dr. Rohel Sánchez Sánchez
GOBERNADOR REGIONAL DE AREQUIPA

Cambio y Desarrollo



Se implementarán medidas para reforzar transparencia de compras del GRA

➔ Resultados se remitirán a participantes y se harán transmisiones en vivo



Procuraduría del GRA recupera terreno invadido en Huanahuano



Más de 5 mil niños fueron capacitados en estilos de vida saludables

Para evitar enfermedades futuras



La alianza estratégica entre el Gobierno Regional de Arequipa, la Municipalidad Distrital de Yura y el Programa Nacional Cuna Más del Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social permitirá la construcción e implementación un moderno local para el funcionamiento de un centro de cuidado y atención integral a niños menores de 36 meses en el sector de Ciudad de Dios, distrito de Yura.



Construirán moderno centro infantil de atención integral en Ciudad de Dios

Esta mañana se reunieron, los representantes de los tres niveles de gobierno para realizar las coordinaciones, establecer acciones y tareas inmediatas, así como responsabilidades para concretizar este importante proyecto que beneficiará a niños de pobreza y pobreza extrema con el objetivo de mejorar su nivel de desarrollo.

La gerente regional de Desarrollo e Inclusión Social, María Antonieta Torres Espejo, precisó que se identificó un terreno, de cuyo saneamiento se encargará la comuna distrital de Yura;

y los representantes del programa CUNA MÁS se comprometieron a otorgar la sostenibilidad del proyecto mediante la propuesta de un convenio interinstitucional.

Se proyectará contar con una moderna guardería infantil que cuente con todos los servicios para asegurar el desarrollo cognitivo, social, físico y emocional de los niños menores de

tres años.

“La actual gestión regional está comprometida con apoyar el adecuado desarrollo infantil en todas sus etapas, por lo que en esta ocasión decidió establecer alianzas con el gobierno local y el Gobierno Nacional, a través el Programa Nacional Cuna Más, para que hacer realidad de este proyecto”, agregó la funcionaria.

En la cita participaron en representación de la comuna de Yura, la gerente de Desarrollo Social y Económico, Flor Huanqui Turpo, acompañada del jefe de la Oficina de Asesoría Legal, Luís Rivera Gallegos. Por parte del Programa Cuna Más, la jefa de la Unidad Territorial en Arequipa, Yelitza Linares Portilla y el especialista integral, Renán Apaza Viveros.





Se implementarán medidas para reforzar transparencia de compras del GRA

➔ RESULTADOS SE REMITIRÁN A PARTICIPANTES Y SE HARÁN TRANSMISIONES EN VIVO

Una medida más para transparentar los procesos del Gobierno Regional de Arequipa será implementada en la institución, esta vez dirigida a las compras que se realizan a través de la oficina de Logística.

El gobernador regional Rohel Sánchez Sánchez anunció que todas las compras menores a 8 UIT se harán vía casilla electrónica y que los resultados de los ganadores se remitirán a todos los participantes para que puedan verificar los mismos. Y, en el caso de las compras mayores a 8 UIT, serán transmitidas en vivo por las redes sociales y medios de información del Gobierno Regional de Arequipa. Este anuncio lo realizó el gobernador en marco de la firma del convenio de cooperación interinstitucional con la asociación civil Transparencia, la cual realizará una intervención en la Gerencia Regional Ambiental y



Logística para mejorar y modernizar la eficiencia de los procesos y prevención de actos de corrupción. Así como está, son una serie de medidas

las que son implementadas por el GRA desde el año pasado a través de la Oficina de Integridad, reforzando la política anticorrupción.

Carayelí
Caylloma
Camaná
Arequipa
Islay
Condesuyos
La Unión
Castilla

GOBIERNO REGIONAL

Con el objetivo de evitar que en el futuro se incremente el número de personas que acudan a los hospitales por diversas enfermedades, el Gobierno Regional de Arequipa, a través de la gerencia de Salud, ha iniciado campañas de estilos de vida saludable entre los escolares de Arequipa.

Funcionarios y trabajadores de la gerencia de Promoción de la Salud de las Personas, presididos por Braulio Rodríguez, llevaron a cabo la información de cómo tener una vida saludable consumiendo alimentos ricos en vitaminas, proteínas, minerales, carbohidratos, agua, entre otros. Además se ha sumado la empresa privada para que los estudiantes conozcan las ventajas de tener una buena limpieza bucal, como Colgate, en colaboración con las facultades de Odontología de las universidades Católica de Santa María y San Martín. Esta campaña se realizó en las provincias de Islay y Camaná, a donde se les llevó además, un show infantil y se les entregó kits de limpieza dental. La vicegobernadora Ana María Gutiérrez, quien es médica de



Más de 5 mil niños fueron capacitados en estilos de vida saludables

➔ PARA EVITAR ENFERMEDADES FUTURAS

El Dato



Esta campaña se realizó en las provincias de Islay y Camaná.

profesión, estuvo en la clausura de la campaña que se realizó en Arequipa, en la institución educativa Neptalí Valderrama Ampuero, en donde explicó que llevar una vida saludable y especialmente, con la limpieza bucal eficiente, se evita muchas enfermedades que en el futuro podrían colapsar los hospitales.

En estas campañas también se brindó a las escolares, la posibilidad de tener la vacuna VPH que evita el cáncer de cuello uterino, una de las principales causas de la muerte de mujeres en el país. Son 5 mil los escolares beneficiados; pero las campañas continuarán, por lo menos hasta duplicar la cantidad de niños y adolescentes.



Con el objetivo de concientizar a los ciudadanos sobre la importancia que tiene el planeta en el que se habita y sobre todo, el daño que se le viene ocasionando día a día, este lunes 22 de abril, se estará realizando un pasacalle por las principales calles de la ciudad.

La actividad se iniciará a las 5 de la tarde con la concentración de las delegaciones participantes en la plaza España y que marcharán una hora después, con dirección a la Plaza Mayor, pasando por la calle Mercaderes. Allí se tendrá la participación de la Orquesta Sinfónica Infantil de Arequipa y luego se tendrá la ancestral ceremonia de Pago a la Tierra.

El día martes desde las 09 horas, en la Biblioteca Regional Mario Vargas Llosa, se realizará una exposición fotográfica alusiva a la fecha. Desde el día martes y hasta el día jueves, se realizarán una serie de ponencias a través de especialistas y que estarán dirigidas a la población en general, a partir de las 17 horas y en el mismo lugar, San Francisco 308.

Se disertará sobre los ecosistemas y la biodiversidad marina, los refugios de fauna silvestre y el rol de las Certificaciones Ambientales a cargo de la Gerencia Regional Ambiental; los humedales altoandinos a cargo de la UNSA y áreas naturales protegidas a cargo del Sernanp.

El día miércoles, las exposiciones estarán enfocadas en los servicios ecosistémicos a cargo de especialistas de la Universidad Católica de Santa María; la avifauna de Arequipa, la lista actualizada de la herpetofauna y los arácnidos que habitan en Arequipa a cargo del Museo Santuarios Andinos. La flora de Arequipa a cargo del Instituto Científico Michael Owen Dillon y la



GOBIERNO REGIONAL

MADRE TIERRA

Conmemorando el Día de la Tierra y el Día Internacional de la Madre Tierra

Este lunes se hará pasacalle y pago ancestral a la Tierra

➔ A PARTIR DE LAS 17:00 HORAS

gestión y legislación de la vida silvestre a cargo de Serfor. El jueves, los especialistas de la Católica conversarán sobre el cambio climático,

luego se hablará sobre la influencia del cambio climático sobre el turismo, la pedagogía relacionada al Medio Ambiente, el turismo sostenible y la

aplicación de los objetivos y metas de desarrollo sostenible en la región a cargo de la gerencia de Comercio Exterior y Turismo.

La Subgerencia de Comunidades Campesinas en coordinación con la Municipalidad Distrital de Acarí en la provincia de Caravelí, desarrollarán una serie de acciones en favor de las asociaciones de afrodescendientes, desde una perspectiva de respeto a las minorías étnicas y

Representantes de ambas instituciones en reciente reunión establecieron diálogos constructivos, orientados a identificar y promover medidas que fortalezcan la inclusión y el reconocimiento de las comunidades en esta provincia. La Subgerencia de Comunidades Campesinas reafirmó su compromiso de trabajar en estrecha colaboración con las autoridades locales y las diversas asociaciones de afrodescendientes para garantizar el pleno ejercicio de sus derechos y la promoción de su desarrollo integral. Además, se coordinaron acciones con las comunidades campesinas de Caravelí en un esfuerzo conjunto por fomentar la participación activa de todos los grupos étnicos presentes en



Fomentan práctica de interculturalidad en la región Arequipa

la región y promover la diversidad cultural como un activo fundamental para el desarrollo social y económico. Finalmente, los representantes del

Gobierno Regional de Arequipa y de la Municipalidad Distrital de Acarí destacaron la importancia de estas iniciativas en el marco de la construc-

ción de una sociedad inclusiva y respetuosa de la diversidad étnica y cultural que caracteriza a la región Arequipa.





CONSEJO REGIONAL AREQUIPA



GOBIERNO REGIONAL DE
AREQUIPA



CONFEDERACIÓN INTERAMERICANA
DE RELACIONES PÚBLICAS

SEMINARIO INTERNACIONAL GESTIÓN DE LA CALIDAD DE SERVICIO DEL GOBIERNO REGIONAL DE AREQUIPA



Ponentes:



Dr. Marcello Chamusca

*Director General de la
Escuela Baina de Comunicación*



Dra. Carmen Chirinos García

*Presidenta CONFIARP
Decana del Colegio Profesional de
Relacionistas Públicos - Arequipa*



Dra. Marcia Salas Franco

*Decana Presidenta del Colegio de
Relacionadores Públicos de Chile*

**DIRIGIDO A:
Funcionarios Públicos GRA**

**Curso Gratuito
Incluye Certificado**

FECHA Y HORA



*02 y 03 de Mayo
18:00 - 20:00 h.*

CERTIFICADO

30 Horas Académicas



QR DE INSCRIPCIÓN





GOBIERNO REGIONAL

Dr. Rohel Sánchez Sánchez
GOBERNADOR REGIONAL DE AREQUIPA

Cambio y Desarrollo